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REQUERIMENTO 0401/2023

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado a Sra. Vanessa Guari, secretária da saúde,
informações e providências em relação a Unidade Básica de Saúde da Vila Aparecida, sobre a
escassez de equipamentos odontológicos, a falta de funcionários, o espaço pequeno para as consultas
médicas, escassez de produto de limpeza e o retorno da farmácia.

JUSTIFICATIVA

Está parlamentar vem através deste, solicitar informações e providências em relação a Unidade Básica
de Saúde da Vila Aparecida, sobre a escassez de equipamentos odontológicos, a falta de funcionários,
o espaço pequeno para as consultas médicas, escassez de produto de limpeza e o retorno da farmácia.
Vale ressaltar que a falta de recursos adequados está afetando diretamente a capacidade da equipe
odontológica de oferecer cuidados adequados à população. É crucial que sejam tomadas medidas para
fornecer os equipamentos necessários e permitir que a equipe desempenhe seu trabalho com
eficiência. Além disso, a falta de funcionários na UBS da Vila Aparecida está causando uma sobrecarga
significativa para aqueles que estão atualmente em serviço. Os profissionais estão trabalhando
incansavelmente para atender às necessidades da comunidade, porém, a falta de servidores está
comprometendo a qualidade do atendimento. Solicito que sejam realizados processos seletivos ou
concursos para preencher as vagas em aberto e aliviar a carga de trabalho dos funcionários existentes.
A questão que merece atenção é o espaço insuficiente para as consultas médicas. O ambiente de
trabalho na UBS é pequeno e apertado, o que dificulta o atendimento adequado aos pacientes. É
fundamental investir na ampliação das instalações da UBS, proporcionando um espaço mais confortável
e adequado tanto para os médicos quanto para os pacientes. Por último, gostaria de destacar a
importância de reintegrar a farmácia ao posto de saúde. A presença de uma farmácia no local facilita o
acesso dos pacientes aos medicamentos necessários, especialmente para aqueles que dependem
exclusivamente do atendimento público. Solicito que sejam tomadas as medidas necessárias para
restabelecer esse serviço essencial na UBS. Agradeço sua atenção a essas questões urgentes e
espero que medidas sejam tomadas para melhorar a situação da UBS em nossa comunidade. É
fundamental garantir que os serviços de saúde sejam acessíveis, eficientes e de qualidade para todos
os cidadãos. Aguarda retorno dentro do prazo regimental de 15 dias. Aproveita o ensejo para reiterar
protesto da mais elevada estima e consideração.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 2 de junho de 2023.
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